## AMLO dice que no ordenó paralizar el INAI, aunque sea "un cero a la izquierda"

PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, señala que el INAI "es un lastre burocrático que poco ha servido". PAG. 8

# AMLO niega paralizar al INAI, pero "es un cero a la izquierda"

Conflicto. El instituto, "un lastre burocrático que poco ha servido", asegura el secretario de Gobernación; la comisionada presidenta lo invita a platicar para explicar su labor

PEDRO DOMÍNGUEZ CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no se ha dado ninguna orden para mantener paralizado al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), aunque éste sea "unceroa la izquierda y no sirva para nada".

"Siempre he dicho que el instituto es un cero a la izquierda, no sirve para nada, lo crearon para simular el combate a la corrupción, es como la fiscalía anticorrupción".

Insistió en que el organismo fue creadopara legitimar robos y ocultar información degobiernos anteriores, y recordó que su presupuesto cuesta alrede dorde mil millones de pesos al año, los cuales, dijo, servirían para ayudar a los pobres.

#### Responden a dichos

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, declaró que el INAI es "un lastre burocrático".

"El INAI es un lastre burocrático que poco o nada ha servido para evitar la corrupción y garantizar la transparencia, es un gasto o neroso, opaco e innecesario que hoy defiende naquellos que amanla simulación", dijo en redes sociales.

Al respecto, la comisionada presidenta del INAI, Blanca Lilia Ibarra, respondió al secretario con una invitación a dialogar para que conozca la labor que realizan.

"Los comisionados del INAI lo invitamos a platicar para que conozca aprofundidad el trabajo que realiza", apuntó.

La comisionada Julieta del Río respondió que el diálogo debe ser un pilarde quien genera gobernabilidad en el país. Su par, Adrián Alcalá, respaldó la invitación, pues "el diálogo plural y respetuoso es base de la democracia".

#### Choque de legisladores

iHoy, hoy!", gritaron senadores del PAN mientras desplegabanen tribuna un par de mantas para exigir a Morena y sus aliados nombrar a los tres comisionados faltantes del INAI, pero al no haber condiciones, la sesión se suspendió.

Los panistas colocaron afuera de sus oficinas un contador con los días que han transcurrido sin que el instituto haya sesionado por falta de comisionados y una manta que señalaba: "18 días sin INAI, en el PAN estamos listos".

Su coordinador, Julen Rementería, dijo que "no estamos dispuestos a permitir que el tiempo pase, porque a quienes estamos afectando es alapoblación".

Sinembargo, el vocero de Morena, César Cravioto, reviró: "quien me antecedió es un hipócrita, no quiere ni transparencia ni comisionados que ayuden a la sociedad. Lo que quería era meter a alguien de su partido como comisionada".

Durante 30 minutos los albiazulesse mantuvieron en latribuna.

En tanto, la Suprema Corte recibió la impugnación del INAI por la falta de nombramiento de suscomisionados.

La ministra Loretta Ortiz determinará sila demanda es admitida a trámite, lacual fue presentada contra el Senado por su "omisión" al "no concluir el proceso de designación" de comisionados.

Con información de: Silvia Arellano, José Antonio Belmont y Jannet López Ponce



Y ADEMÁS

### Monreal ofrece tres minutos con Adán

El senador Ricardo Monreal se reunió informalmente conlos panistas Julen
Rementería, Xóchitl Gálvez
y Kenia López, quienes liberaron la tribuna que tomaron para exigir la aprobación de los nombramientos
pendientes del INAI, luego
de que éste acordara conseguirles "tres minutos con el
secretario de Gobernación
(Adán Augusto López)" en
su vista de este miércoles.

La Suprema Corte recibe demanda contra el Senado por su "omisión"